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Destilaria Corvo Branco vai a leilão
J u s tiç a  do T rab a lh o  p en h o ra  bens que vão  a le ilão  na s em an a  que vem  e podem  p a g a r as d ívidas de qu ase 200 tra b a lh a d o re s  d )

LEISHMANIOSE

Moradora 
questiona teste 
da Prefeitura

Uma cachorra passou por dois 
exames de leishmaniose na segunda 
etapa do inquérito canino, os dois de
ram resultado positivo para a doença. 
Ao realizar um  teste particular, mora
dora recebeu resultado negativo. "Não 
faço a reclamação só pelo dinheiro 
que paguei no exame, mas por outros 
cachorros que devem ter morrido", 
reclama. Para o diretor de saúde, Már
cio Santarém, o caso será tratado com 
acompanhamento clínico. "Todo tipo 
de exame corre o risco de dar um  falso 
negativo", diz. O diretor afirmou que o 
caso será acompanhado e, caso neces
sário, um  novo teste será feito.

SAUDE BUCAL

Higienização correta 
evita doença ü í

Chuva
esperada

Após quase dois meses de estiagem, voltou a chover na região de Lençóis 
Paulista. Durante esse período, a umidade relativa do ar chegou a ficar próxima 
dos 20%, o que trouxe certo incômodo e preocupação a população. A expectativa 
é que a chuva permaneça até o final de semana, inclusive com pancadas fortes.

ECONOMIA

Eliz Line é 
pioneira em nova 
norma ambiental

A Eliz Line é a prim eira em pre
sa da região que opera transporte 
público a se adequar a nova norm a 
am biental Euro 5. Com recente re
novação de 22% de sua frota total de 
ônibus - que hoje tem  75 veículos 
-, a em presa já  colocou nas ruas 
de Lençóis Paulista dois veículos 
que utilizam  o diesel S50, com bus
tível 10 vezes m enos poluente que 
o utilizado atualm ente. Levando em 
consideração que cada ônibus circu
lar percorre aproxim adam ente 300 
quilôm etros por dia, a substituição 
da frota vai representar um  grande 
ganho para o meio ambiente.

OPINIÃO

Publicitário fala sobre 
o jeitinho brasileiro ®

POLICIA

Ladrões roubam
comércio no 
centro de Lençóis

Mais um  estabelecimento comercial 
foi roubado no centro de Lençóis Pau
lista. Segundo a Polícia Militar, dois ho
mens armados com facas e com os ros
tos cobertos com camisetas chegaram 
ao local e ameaçaram o proprietário. 
Após retirar R$ 50 do caixa, eles chu
taram as mesas, quebraram diversas 
garrafas e fugiram em uma moto. Até o 
fechamento desta edição os dois acusa
dos não haviam sido capturados.

l a t r o c ín io

Menor não se entrega; 
Polícia segue investigação

Ontem durante todo o dia, a in
formação de que o m enor acusado 
m atar a comerciante Maria Cristina 
Carrara, na tarde de terça-feira 11, no 
Jardim  Açaí 2, iria se entregar movi
mentou a cidade. Segundo a Polícia 
Civil, a mãe do m enor teria ido até 
a delegacia e passado a informação 
aos policiais que ficaram atentos. 
No entanto, até o fechamento desta 
edição, o acusado perm anecia fora

gido há oito dias. Na sexta-feira 14, 
policiais civis e militares, com o au
xílio do helicóptero águia e da tropa 
de choque de Bauru m ontaram um  
grande cerco em um a mata próxima a 
usina Santa Maria, mas novamente o 
m enor não foi capturado. Na tarde de 
ontem, a Polícia Civil realizou várias 
diligência, mas não conseguiu locali
zar o menor. O caso movimentou a 
im prensa de toda região.

PARADO - Bancos de Lençóis e 
regão aderem à greve nacional

GREVE

Bancários 
fecham agências 
na região

Em Lençóis Paulista, apenas a agência 
da Caixa Econômica Federal aderiu à pa
ralisação no primeiro dia. Ontem, as duas 
agências do Banco do Brasil também fi
caram de portas fechadas. Em Agudos, 
a previsão é de que apenas a agência do 
Bradesco funcione normalmente. Em 
Macatuba e Areiópolis a as agências do 
Banco do Brasil e Caixa Econômica Fe
deral também já aderiram à greve. Os 
Correios também ameaçam parar.
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Cidades

Assalto
Dois hom ens, arm ados 

com faca e revólver, rou ba
ram uma casa lotérica na rua 
7 de Setem bro, no Centro de 
Agudos, nesta terça-feira 
18. Segundo inform ações da 
Polícia Civil, os dois a s s a l
tantes, de po sse de re vó lver 
p rovavelm en te calibre 32 e 
faca, entraram  no e s ta b e le 
cim ento por volta das 13h e 
anunciaram  o assalto. Além 
de R$ 4 mil em dinheiro do 
caixa da lotérica, os ladrões 
fugiram  levando R$ 610,00 
de um dos clientes que pag a
va contas. Até o fecham ento 
desta edição, ninguém  havia 
sido preso.

Meio ambiente
Para com em orar o Dia da 

Á rvore, a diretoria de M eio 
Am biente realiza d ive rsas 
ativid ad es de co n scie n tiza 
ção sobre a im portância na 
natureza. Durante o m ês de 
setem bro, alunos da rede 
m unicipal de educação vão 
ao Parque do Povo para par
ticipar de ações e conhecer 
esp écie s de árvores. Eles 
tam bém  visitam  o v iveiro  
de m udas para acom panhar 
o trabalho realizado no lo 
cal, além dos Ecopontos, 
onde aprendem  a im portân 
cia destes depósitos para o 
m eio am biente.

CABEÇALHO
Profissões - Termina hoje, às 22h, a Feira de 
Profissões da USC (Universidade do Sagrado 
Coração). TOs horários de visitas são das 9h às 
12h, 14h às 17h e 19h às 22h. A USC fica na Rua 
Irmã Arminda, 10-50, Jardim Brasil, Bauru-SP

FRASE
" Existe uma grande preocupação nossa 
sobre a questão do primeiro emprego ", 
Altair Toniollo, diretor de Desenvolvimento, 
sobre o programa Primeiro Emprego, 
desenvolvido pela prefeitura.

CHUVA - Após quase dois meses de estiagem, voltou a chover na região de Len
çóis Paulista. Durante esse período, a umidade relativa do ar chegou a ficar próxima 
dos 20%, o que trouxe certo incômodo e preocupação a população. A expectativa 
é que a chuva permaneça até o final de semana, inclusive com pancadas fortes, 
segundo o site Climatempo.

42 mil brasileiros perdem 
a vida no trânsito por ano

Na semana Nacional de Prevenção aos Acidentes de Trân
sito, o motorista precisa saber que 42 mil brasileiros perdem 
a vida por ano em todo o País. Os principais problemas são o 
excesso de velocidade, dirigir alcoolizado e o mau estado de 
conservação dos veículos. Além das mortes, os acidentes de 
trânsito provocam um número absurdo de amputações e se
quelas na saúde, com gastos públicos em hospitalização, tra
tamento e em auxílio-doença e aposentadorias. Com as gran
des cidades e rodovias abarrotadas de carros,
0 motorista deve cada vez mais respeitar os 
limites de velocidade e dirigir com atenção.
Quem foge à regra, corre 0 risco de levar 
multas e até perder a CNH (Carteira Nacio
nal de Habilitação). A multa para 0 excesso 
de velocidade Vai de 85 reais até 574 reais.
Vale lembrar, que em muitas rodovias e nas 
principais cidades brasileiras há câmeras e 
radares eletrônicos, para flagrar 0 mo
torista que excede os limites.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail cartadoleitor@jomaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG.

Juruna não é o culpado!

Senhores redatores, apesar de estarrecedora para qualquer 
pessoa com um mínimo de conhecimento e bom senso, a ver
são do Juruna, em sua defesa, é coerente. Ele não é culpado por 
demonstrar total desconhecimento das responsabilidades de sua 
função. A culpa cabe à todos os vereadores que um dia o guinaram 
ao cargo máximo de nosso legislativo. E quase todos estão pleite
ando continuar... Lençóis Paulista não merece.

i 
i

o merece.

José Wilson Gambier Costa H
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O Brasil é o quinto país com o maior número 
de downloads ilegais de arquivos de música na 
internet. Foram dezenove milhões de arquivos 
baixados, durante os seis primeiros meses de 
dois mil e doze. De acordo com pesquisa reali
zada pela MusicMetric.

De acordo com ela, os Estados Unidos lideram a 
lista de pirataria de músicas online, com mais de 
noventa milhões de downloads ilegais. Em segui
da aparece a Grã-Bretanha, com cerca de quaren
ta e três milhões. Ainda na frente do Brasil estão 
o Canadá, em terceiro lugar e a Itália em quarto.

Em todo o mundo, mais de 3 bilhões de músicas 
foram baixadas a computadores usando Torrent, 
um dos programas mais usados para baixar mú
sicas pela internet. Não é a toa que a pirataria 
online deixa as gravadoras de cabelos em pé.

///////////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

Abrangência de 2 cidades

Lençóis Paulista 
Macatuba

Organizado por segmento
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Opinião FRASE
•  "Pedir reajuste de 17,75% acima da inflação é uma miséria 
diante dos resultados assombrosos que o sistema financeiro 
apresenta no Brasil",
Marcos Lenharo, diretor do Sindicato dos Bancários de Bauru

PAR A  PENSAR
"Sentir é criar. Sentir é pensar sem 

ideias, e por isso sentir é compreender, 
visto que o universo não tem ideias,

Fernando Pessoa

///////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^ ^

Afeto x saúde pública 
S

e todo mundo tivesse condições f i
nanceiras de fazer um exame parti
cular de leishmaniose, é possível que 

o número de reclamações fosse maior. 
Superior ao pesar de gastar centenas de 
reais em uma clínica particular é a satisfa
ção do proprietário de um animal em ver 
o resultado dar negativo. Satisfação que 
vem acompanhada da certeza de que o 
debate político-clínico contra a Diretoria 
de Saúde vai ser travado até as últimas 
consequências. Ou até o último dia de 
vida do cão.

Mas, enfim, não existe complicação 
maior do que em situações em que o 

poder público se vê em um dilema 
entre preservar sentimentos ou pre
servar a segurança das pessoas. Ao 

contrário da raiva -  que exige um 
ataque do animal infectado -  a 
leishmaniose pode ser facilmente 
transmissível ao ser humano. Basta 
a picada de um mosquito. E quando 

se manifesta em humanos, é uma 
doença gravíssima e de difícil trata

mento, podendo sim, terminar com 
a morte do paciente.

As medidas de prevenção do contágio 
adotadas pela Diretoria de Saúde em Len
çóis Paulista são medidas-padrão, estipu
lada por órgãos referência em vigilância 
sanitária. Ninguém inventou nenhuma 
fórmula perfeita de erradicar a doença.

Tais medidas podem ter a eficiência 
discutida? Talvez. Afinal, se limpar as fe 
zes dos animais evita a proliferação do 
mosquito palha, o transmissor da doen
ça, essa limpeza teria que ser universal. 
Se um morador em uma quadra de vinte 
casas deixar de cumprir com a higiene do 
dia, o risco continua.

Eliminar (ou "sacrificar", que é a pa
lavra preferida pelos profissionais ve te 
rinários) os animais contaminados, ou 
com suspeita de contaminação, além de 
parecer uma solução sumária, pode não 
reduzir a incidência da doença, tanto em 
animais quanto em humanos. E se esse 
for mesmo o caminho, pode parecer in
justo pensar que nem todos os cães terão 
a chance de serem acompanhados, na ex
pectativa de que os sintomas se desen
volvam ou não, para que seja realizada 
uma nova coleta para exame de sangue.

/////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^
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Ilegal
Fernando Darcie,
29, é publicitário. 
ferdarcie@gmail.com

0 camarada que baixa filmes e músi
cas da Internet. O farmacêutico que 
vende sem prescrição médica. O 

motorista cujo carro não está licenciado. 
O servidor que entra em greve. O turista 
que traz muamba na mala. Os sacoleiros. 
Os perueiros que não pagam a licença 
para transportar estudantes, e os estu
dantes que viajam nestes veículos.

O lojista que vende sem nota. O sujei
to que fuma maconha de vez em quando. 
O contribuinte que saca seu dinheiro no 
final do ano para não declarar no imposto. 
Os camelôs. O médico que dá atestado à 
toa e o trabalhador que o utiliza para fa l
tar ao serviço.

Os comerciantes que combinam pre
ços. Os professores e alunos que cabu
lam aula. Os compradores de produtos 
piratas. Os internautas que postam víde
os no Youtube. Os adúlteros. O pedestre 
que atravessa fora da faixa. A TV a gato e

seus telespectadores.
O motociclista que dirige costurando. 

O sem teto ou sem terra que vive em ocu
pação. O caixa dois de empresas e políti
cos. O político que arranja um cargo para 
um parente. O candidato que coloca cava
lete na calçada, e o eleitor que pede um 
favorzinho pessoal pra esse candidato.

O religioso que vende milagres. O po
licial que faz vista grossa. Qualquer um 
que fura fila. As carteirinhas de estudante 
falsas. O puxadinho na sala sem alvará. A 
gasolina batizada. A sacolinha plástica. A 
propaganda enganosa. A bituca de cigarro 
e o papel de sorvete jogados na rua.

Me diz, em quantos crimes acima você 
se enquadra? Deveríamos estar todos 
presos, pois somos um povo bandido na 
essência, certo?

Esse intermediário entre favor e cor
rupção, entre improviso e crime, é o tal 
jeitinho brasileiro. Temos leis esdrúxulas e 
adoramos improvisar, por isso nosso país 
é ilegal. E vai continuar a ser ilegal, pois 
se tudo fosse levado ao pé da letra, não 
caberíamos todos na cadeia.
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Confiança é fundamental!
Marcos Aparecido de Toledo________
é advogado, empresário e teólogo

Sem confiança não há relacionamento 
sadio. Esse sentimento deve existir em 
toda relação humana, principalmente 
entre marido e mulher que, também, pas

sam a ser sócios. A conta bancária deve 
ser conjunta. Se o marido tem um cartão 
de crédito, a esposa deve ter um também. 
Isso requer do marido muita flexibilidade na 
área das finanças, já que, na sua maioria é 
ele quem trabalha fora, trazendo para o lar 
os ganhos do casal.

É claro que hoje, com a modernidade 
dos tempos o percentual de mulheres que 
trabalham cresce a cada dia. Entretanto, o 
contrário ainda é a maioria. Em muitos casos 
entregar a chave financeira à esposa será a 
solução. Evidente que ignorando os ganhos 
do marido faz com que gaste além da con
ta ou até as escondidas subtraia valores. O 
certo é que a liberdade gerada pela confian
ça é um bem precioso no casamento, pois, 
sem confiança o amor não sobrevive.

Nesse aspecto a confiança do marido 
é fundamental, se isso não acontece algo 
está errado. É bom o casal sentar, conver
sar, se comunicar, expor um ao outro as 
dificuldades, inclusive o motivo da des
confiança. Acordem o valor que cada um 
pode gastar durante o mês. Caso estejam 
passando por um problema financeiro, 
abram diálogo franco a respeito. Caso ne
cessário, peçam ajuda a familiares, ami
gos, padres, pastores, isto é, a pessoas de 
confiança. Toda crise vem e toda crise vai,

o importante é saber administrá-la. Juntos, 
certamente, vencerão todas as crises, não 
há crise que resista a um casamento onde 
exista bom senso, diálogo, união, confian
ça, tudo regado de amor.

Em alguns lares é a esposa quem ad
ministra as finanças do casal. Em casa, 
por exemplo, é a minha esposa que o faz, 
e bem conscientemente. A você marido 
que tem relutado em transferir essa tare
fa a esposa, experimente fazê-lo, quem 
sabe essa "gangorra" financeira contumaz, 
desapareça de vez. Não se pode menos
prezar a capacidade administrativa de sua 
esposa, na maioria dos casos as esposas 
tem levado essa tarefa com muito equilí
brio e sabedoria, e muitos problemas dessa 
ordem são resolvidos. A verdade é que o 
orgulho de muitos maridos os impede de 
entregarem o dinheiro à esposa. Assim 
todos acabam sofrendo com pressões des
necessárias. Marido: confie na sua esposa! 
Seja amigo dela! Quando marido e mulher 
são amigos, não há solidão. Ambos passam 
a ser confidentes entre si, das coisas boas 
e das coisas ruins, das alegres e das tristes.

O amor e a amizade combatem não 
somente a desconfiança, mas, também, a 
infidelidade. Que aja confiança mútua en
tre o casal, para se evitar a presença de 
outro "ombro amigo". Faça um teste, se a 
sua esposa não for excelente administra
dora pelo menos conhecerá os limites f i
nanceiros do casal. A respeito, existe uma 
recomendação Bíblica: "O coração do seu 
marido confia nela, e não haverá falta de 
ganho"(Provérbios 31:11).

Chuva cancela comício de 
Bel Lorenzetti e Marise

A prefeita e candidata à reeleição Bel Lorenzetti (PSDB), o candidato 
a vice-prefeito, José Antonio Marise e os candidatos a vereador pela co
ligação "Lençóis levada a sério" realizariam na noite de ontem, às içh30, 
um comício no Jardim Primavera. Entretanto, a chuva -  que chegou com 
força na tarde de ontem -  não deixou. Para evitar problemas, o comício foi 
adiado. Se o tempo ajudar, hoje o comício da coligação tucana acontece 
no Jardim Caju.

Candidata
Pela quarta vez consecu

tiva, Josefa Angélica Ferra- 
ri, conhecida popularmente 
como Zefa Enfermeira, tenta 
uma vaga no Poder Legislati
vo de Lençóis Paulista.

Campanha
Zefa afirmou que sua campa

nha está sendo muito bem rece
bida nas ruas. "Todos os lugares 
onde vou, sou bem recebida. Eu 
gosto de falar com as pesso
as no olho a olho. Esse negócio 
de ficar distribuindo papel não 
adianta", declarou.

Indecisos
Na opinião de Zefa, a luta 

agora é para conseguir o voto 
dos indecisos. "Durante a cam
panha a gente já falou com as 
pessoas que poderiam votar na 
gente. Agora o que vai fazer a 
diferença são os votos dos in
decisos que para vereador são 
muitos", declarou.

Bandeira
Uma das bandeiras da candi

data - como era de se esperar 
- é a saúde. Para Zefa a saúde 
está bem, mas pode ficar ainda 
melhor. "Eu trabalho na saúde 
há 30 anos e posso dizer que ela 
melhorou. Mas podemos ajudar 
buscando recursos para a saúde, 
que sempre tem o que fazer", 
declarou. "Procuro não iludir o 
eleitor com falsas promessas", 
completou.

Hospital
O Hospital Nossa Senhora da 

Piedade voltou a ser assunto na 
Câmara de Vereadores de Len
çóis Paulista, na sessão de se
gunda-feira, 17. O vereador Nar- 
deli da Silva (PSC) voltou a falar 
sobre os equipamentos da Clíni-

ca de Olhos que funciona dentro 
do hospital. "Foi bom tocar no 
assunto, porque assim o hospital 
economizou, não precisou com
prar os equipamentos porque 
recebeu em doação", declarou.

Não gostou
No entanto, o vereador afir

mou que não gostou do tom 
usado pelo provedor do Hospi
tal, Ronaldo Conti, durante en
trevista coletiva concedida na 
sexta-feira, 14. "O que chateia é 
o pessoal dizer que a gente está 
fazendo politicagem. Esse é um 
discurso antigo que virou uma 
coisa desgastante", declarou.

Aprovado 2
O projeto de lei do vereador 

Odair Álvares Funes (PT), o Sar
gento, que regulamenta o preço 
da água no município de Maca- 
tuba foi aprovado em segunda 
votação pela maioria dos verea
dores. Novamente, Joaquim San
tana dos Santos (PV) e Antonio 
Carlos Pedroso (PSDB) foram os 
únicos a votarem contra o pro
jeto. O projeto já está nas mãos 
do prefeito Coolidge Hercos Ju
nior (PSDB) que pode sancionar 
ou vetar.

Sem fim
Caso o projeto do Sargento 

seja vetado, cabe a câmara der
rubar ou não o veto. Portanto, 
pode ser que o projeto volte para 
mais uma votação dos membros 
do Legislativo. A história parece 
que está longe de um fim...
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Mark Zuckerberg sofreu 
uma acentuada queda 
na posição dos mais ricos 
do mundo. Ele deixou o 
14° lugar e caiu para o 
36°, com uma fortuna de 
"apenas" US$ 9,4 bilhões.

Novo modelo do 
Playstation 3 é menor 
e tem visual inédito

S I
Um novo modelo do Playstation 3 já 

era alvo de rumor há algumas semanas. 
Anteriormente, fotos vazaram do site 
da agência brasileira Anatel e já mos
travam até mesmo seu visual. Agora a 
Sony resolveu acabar com o mistério 
e oficializou o novo aparelho durante 
o evento Tokyo Game Show 2012, que 
ocorre nesta semana no Japão. Com o 
codinome "CECH-4000", o novo mode
lo do PS3 apresenta diferenças básicas 
em relação ao anterior, a começar por 
seu tamanho. Ele é ligeiramente mais 
fino e mais baixo que 0 modelo Slim. 

As maiores novidades ficam por con
ta do armazenamento para jogos e 

conteúdo baixado da PlayStation 
Network. O novo modelo vem em 

três opções para os consumidores: 
500GB de espaço no disco rígido, ou 

250GB se você achar que não precisa 
tanto assim. Há ainda uma terceira op
ção, sem disco rígido, apenas com uma 
memória flash de 12GB, como uma op
ção mais econômica.

O preço deve se manter 0 mesmo dos 
padrões atuais: US$ 300 ( R$ 600) para o 
modelo de maior espaço e US$ 250 (R$ 
500) para o de 250GB. O modelo de 12GB 
só teve o preço revelado para o território 
europeu, onde vai custar €  299 (ou cer
ca de R$ 780). Nos Estados Unidos, será 
mais barato, mas ainda não divulgado 
quanto vai custar.

///////////^ //////////////////////^ ^ ^ ^
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QUINTA-FEIRA, 20/09 NASCER E PÔR-DO-SOL: igtshos ||.18h12

t 2 6 ^  ^  39mm U R  9 1 %  

1 1 Q O p ‘/ ^ 9 0 %  u r 5 8 %
manhã tarde noite ▼  I  í l  O

Nublado com chuva forte durante o dia.
A  chuva diminui de intensidade, mas não pára.

SEXTA-FEIRA, 21/09 NASCER E PÔR-DO-SOL: Íf6h05  <$18h12

t 2 6 ° ^  ^  2i mm U R  9 0 %  

H 7 o p ‘/ ^ 9 0 %  u r 4 9 %
manhã tarde noite ▼  I  #  O

Chuvoso durante o dia e a noite

F A S E S  D A  LUA
SETEMBRO

Fase Dia
Quarto Minguante 8 
Lua Nova 15
Quarto Crescente 22 
Lua Cheia 30

Hora

0:19 
No horário de 

verão, somar uma 
hora às fases da lua.

PLACAS DE 
AMANHÃ

Corpo de 
Bombeiros

9 0
SAMU

Lençóis Paulista
Conselho Tutelar.......3264-8005
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000

Agudos
Conselho Tutelar.......3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos........ 3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar...... 3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

192
Borebi
Conselho Tutelar...... 9735-0602
Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Borebi.......... 3267-8

Macatuba
Conselho Tutelar...... 3298-3036
Santa Casa ...............  3298-9200
Ambulância.......... 0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar...... 3284-6426
Santa Casa.................3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Cotidiano FOGO
Um carro estacionado na rua 28 de Abril foi incendiado na 
madrugada desta terça-feira 18. Testemunhas disseram à 
polícia que viram um homem ateando fogo no veículo. Segundo 
Boletim de Ocorrências, o dono do veículo teria uma dívida com 
um outro rapaz que o havia ameaçado há alguns dias.

JUSTIÇA

Destilaria Corvo Branco vai a leilão
Vara do Trabalho vai realizar dois grandes leilões; barracão no Distrito Industrial também está na lista

Cristiano Guirado

Na semana que vem, terça
-feira 24 e quarta-feira 
25, a Justiça do Traba

lho realiza dois leilões de bens 
penhorados de empresas que 
respondem a processos traba
lhistas. Na lista dos leiloeiros, 
o terreno e o parque industrial 
da Destilaria Corvo Branco e 
um barracão localizado na rua 
Europa, no Distrito Industrial. 
Veículos, equipamentos e ele- 
troeletrônicos também vão a 
leilão. Se levados a bom cabo, 
a arrecadação dos pregões deve 
ser suficiente para pagar dívidas 
de quase 200 pessoas. "Algumas 
empresas, por questões financei
ras, precisaram encerrar ativida
des", explica o juiz da 1® Vara do 
Trabalho, José Carlos Abile, sem 
revelar quais empresas.

Os leilões são referentes a 
processos trabalhistas que tra
mitam na Primeira e Segunda 
Vara e serão realizados no au
ditório. Os interessados podem 
comparecer no local ou fazer o 
lance pela internet. Duas em
presas são responsáveis pelo

RÁPIDO E SEGURO - Segundo 
o juiz da Vara do Trabalho, José 
Carlos Abile, leilão é a forma mais 
segura de se adquirir um bem

LEILÃO EM LENÇÓIS

ONDE - Fórum Trabalhista 
de Lençóis Paulista 
QUANDO - Dias 24 e 25 de 
setembro
HORA - À partir das 13h 
Endereço- Rua Carlos Trecenti, 
215, Vila Santa Cecília 
SITES
www.lancetotal.com.br
www.frazãoleilões.com.br

///////////////////^ ^ ^ ^

certame. A Lance Total e a Fra- 
zão Leilões que oferecem tam
bém lance online.

O juiz da 1® Vara diz que 
serão postos à venda os bens de 
uma empresa que já fez a qui
tação parcial de boa parte de 
seus antigos funcionários. "Em 
alguns casos, até o pagamento 
total. A maioria das execuções 
são contribuições previdenciá- 
rias", diz Abile.

Quem for fazer os lances on
line precisa se cadastrar no site. 
O juiz explica que será leiloada 
uma propriedade de grande por
te. "Se o lance for de 60% ou

O QUE SERA LEILOADO

Destilaria Corvo Branco 
Área de 20.290.00m2 c/ parque 
industrial instalado e maquinários 
Valor inicial -  R$ 1.719.000,00

Barracão Industrial com 9.055,30 
metros quadrados, veículos (Gol, 
Caminhão LS 1941) e outros 
Rua Europa, Distrito Industrial 
Valor inicial- R$ 2.430.000,00

///////////////////^ ^ ^ ^

acima do valor de avaliação, a 
venda é concretizada. Lances em 
torno de 40% e 59% serão lances 
condicionais e serão analisados 
pela Justiça, que vai autorizar ou 
não a arrematação", afirmou.

O juiz garante a segurança da 
compra através de leilão, uma vez 
que muita gente ainda não tem 
confiança no procedimento. "É o 
meio mais seguro de se comprar 
alguma coisa, porque o eventu
al vício do bem já vem sanado. 
O proprietário nunca vai ser 
atingindo por qualquer tipo de 
penhora, não precisa ter outros 
cuidados, já que o bem está sen
do leiloado pela própria Justiça", 
avalia. "A única diferença é que é 
preciso aguardar os prazos legais. 
Transcorridos, o bem é transferi
do automaticamente", completa.

Segundo informações da 
Lance Total, o lance inicial é li
vre e será decidido no momento 
do leilão a aceitação. O vence
dor deverá depositar o valor da 
arrematação do bem via depósi
to judicial, a comissão do leilo
eiro que é de 5% sobre o valor 
arrematado e deverá ser paga no 
ato, em cheques separados.

POLICIA

Dupla rouba estabelecimento comercial no centro
Armados com faca e com os rostos cobertos, ladrões levaram R$ 50 e fugiram em moto

Angelo Neto

Mais um estabeleci
mento comercial foi 
roubado no centro de 

Lençóis Paulista. Os acusados 
fugiram em uma moto e até o 
momento não foram capturados 
pela polícia.

Segundo informações da

Polícia Militar, dois homens 
armados com facas e com os 
rostos cobertos com camisetas 
chegaram ao local e ameaçaram 
o proprietário. Após retirar R$ 
50 do caixa, eles chutaram as 
mesas, quebraram diversas gar
rafas e fugiram em uma moto. 
Até o fechamento desta edição 
os dois acusados não haviam

sido capturados. "Estamos cru
zando informações da própria 
comunidade e diante disso 
passamos para a Polícia Civil 
para que eles identifiquem os 
acusados", afirmou o tenente 
Roberto Trujillo Júnior.

Novamente, a facilidade na 
fuga em moto leva a polícia a 
ter cuidados especiais em rela-

ção ao veículo. "O nosso traba
lho está sendo bastante efetivo 
em relação à moto. Estamos 
apreendendo um grande nú
mero desses veículos", lembra 
o tenente. "Uma moto, de uma 
noite para outra, é passada por 
várias pessoas e geralmente o 
proprietário não sabe quem uti
lizou o veículo", completa.

SINDICATO DOS TRABALHADORES E EMPREGADOS RURAIS 
DE LENÇÓIS PAULISTAReconhecido pelo Ministério do Trabalho n.° 314.487/71 - CGC/MF 44.527.505/0001-84 Base Territorial no Município de Lençóis Paulista.RUA CEL. JOAQUIM ANSELMO MARTINS N.° 1573 -  CENTRO -  LENÇÓIS PAULISTA- SP - CEP 18682-050 -  FONE FAX 0xx14 -  32630259 -  CAIXA POSTAL 392 e-mail: str.lencois@netstyle.com.br

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

Pelo presente EDITAL, ficam convocados os associados, trabalhadores e 
empregados rurais em geral, estatutariamente representado por este sindi
cato de classe, base e categoria em pleno gozo do seus direitos sindicais, 
para reunirem-se em ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA no dia 27 de 
Setembro de 2012 às 18:00 hs (Dezoito horas), em Primeira convocação ou 
às 19:00 hs (Dezenove horas) em Segunda convocação, na sede social do 
SINDICATO DOS TRABALHADORES E EMPREGADOS RURAIS DE 
LENÇÓIS PAULISTA, sito à Rua Coronel Joaquim Anselmo Martins n. ° 
1573 -  Centro -  Lençóis Paulista-SP, para tomar conhecimento e delibera
rem sobre a seguinte ORDEM DO DIA: 1)- Leitura, discussão e aprovação 
da ata da Assembléia anterior; 2)- Leitura, discussão e votação do Orçamen
to Financeiro do exercício de 2.013 acompanhado de suas peças ; 3)- Pare
cer do Conselho Fiscal e 4) -  Deliberar sobre a contratação de Advogados 
regularmente inscritos na OAB/SP para representar a entidade em processos 
e ações individuais e coletivos de interesse da categoria. As deliberações 
acima serão tomadas de acordo com o ESTATUTO SOCIAL desta entidade 
e legislação em vigor. Lençóis Paulista, 17 de Setembro de 2.012. AMAVEL 
COELHO VAZ -  Presidente.

EDITAL DE CORREIÇÃO N° 02/2012

O Dr. LUIZ CLAUDIO MASSA, Delegado da Polícia do Município de Lençóis pau
lista -  SP, no uso de duas atribuições legais, etc.
FAZ SABER, a todos quantos interessar e conhecimento tiverem, que no dia 
26/09/2012 ás 09:00 HORAS, será procedida na Delegacia de Polícia local, a primei
ra Correição Ordinária Periódica do ano de dois mil e doze pelo Dr. Marcos Buar- 
raj Mourão, Delegado Seccional de Polícia de Bauru -  SP, nos termos da Resolução 
SSP-46, de 21/12/70, c.c o disposto no Decreto Estadual n° 44.448 de 24/11/99, artigo 
27, inciso III, podendo o público e autoridades locais apresentar queixas, sugestões e 
elogios, relativas aos serviços policiais e administrativos, bem como ás condutas da 
Autoridade Policial e demais funcionários desta Repartição Policial.
Registre -  se; dê-se ciência aos policiais da unidade, afixe-se no local de costume e 
publique-se na imprensa local.
Dado e passado nesta cidade de Lençóis Paulista -  SP, no Cartório Central da Delegacia 
de Polícia do Município. Eu, Vagnaldo Bertolucci, Escrivão de Polícia que o digitei.

LENÇÓIS PTA-SP, 17 DE SETEMBRO DE 2012 
O DELEGADO DE POLÍCIA 
DR. LUIZ CLAUDIO MASSA

http://www.lancetotal.com.br
mailto:str.lencois@netstyle.com.br


Cotidiano SINTOMAS
O Ministério da Saúde alerta para os sintomas da Leishmaniose. No homem: febre; 
aumento do volume do fígado e baço; emagrecimento; complicações cardíacas e 
circulatórias; palidez e apatia. No cão: emagrecimento; ferimentos na pele, costas, 
focinho e orelhas; lesões na córnea; unhas crescidas; apatia e desânimo. Em caso 
positivo para um ou mais sintomas um médico ou veterinário deve ser procurado.

LEISHMANIOSE

Moradora questiona teste 
realizado por Prefeitura
Cadela passou por três exames e um deu negativo; diretor de Saúde explica procedimento

Priscila Pegatin

V aléria Pereira de Godoi 
Anholetto tem duas cade
las e uma delas foi diag

nosticada com leishmaniose, 
na segunda etapa do inquérito 
canino, realizado pela diretoria 
de Saúde. Ao receber a notícia, 
Valéria levou Cacau, a cachor
ra, para um novo teste, desta 
vez em uma clínica particular, 
onde o resultado deu negativo 
para a doença. "Conversei com 
o veterinário que sempre levo, 
ele falou que ela não aparentava 
ter leishmaniose, mas que ia co
lher o exame. O resultado deu 
negativo", explica. "Não faço 
a reclamação só pelo dinheiro 
que paguei no exame, mas por 
outros cachorros que devem ter 
morrido", diz.

Para o diretor de Saúde, 
Márcio Santarém, o caso será 
tratado com acom panham en
to clínico. "Todo tipo de exa
me corre o risco de dar um 
falso negativo", diz.

LEISHMANIOSE -  Doença é transmitida pelo mosquito palha; animais ou humanos podem ser contaminados

No entanto, Santarém de
fendeu o procedimento adotado 
pelos funcionários da prefeitu
ra. "Foi coletada uma amostra 
para o teste rápido que deu po
sitivo e a segunda para o Insti
tuto Adolf Lutz que é referência 
em exames de leishmaniose. O 
segundo exame confirmou o re

sultado positivo", conta.
Santarém solicitou o teste 

particular realizado e disse 
que será feito um acompanha
mento do animal, já que ele 
ainda não apresenta os sinto
mas da leishmaniose.

"Então pedimos o exame 
que deu negativo para a Valéria

e o veterinário vai acompanhar 
para ver se vai ter manifesta
ções clínicas. Se houver as ma
nifestações clínicas ela vai ser 
encaminhado (para sacrifício), 
se de repente o animal perma
necer bem a gente pode colher 
uma nova amostra para fazer 
um quarto exame", finaliza.

Saúde segue com 
inquérito canino

O inquérito canino re
alizado desde 23 de julho 
coleta 3 ml de sangue de 
cada animal. A amostra é 
encaminhada para o Canil 
M unicipal e centrifugada 
para um teste. Caso esse 
resultado seja positivo 
a mesma amostra, ou 
quando necessário, outra 
amostra é coletada e enca
m inhada para o Instituto 
Adolfo Lutz, em Bauru, 
para confirm ar se procede 
ou não o resultado.

"Todos que dão positi
vo é feito uma contrapro- 
va. Essa contraprova vai 
para o Instituto Adolfo 
Lutz que é um laboratório 
público e referência nes
ses exames de leishm a- 
niose", explica Santarém 
que acrescenta. "Após 
esse segundo exame, con
firm ado, o anim al vai 
para o sacrifício".

Para a Saúde, o obje
tivo do exame é iden tifi
car a doença e p revenir o 
aum ento dela na c idade. 
"A gente dá a liberdade 
de fazer um  exame p a r ti

cular, se a pessoa p refe
r ir . O  grande objetivo do 
inquérito  canino é dar o 
diagnóstico precoce para 
que a doença não seja 
d issem inada . Fazendo a 
prevenção dos anim ais, 
tam bém  estam os evitan
do a leishm aniose em  
h u m anos. Sem pre com 
diagnóstico precoce para 
que se evite o aum ento 
da doença", diz.

Santarém  afirm a que 
o interesse da diretoria 
de Saúde é prezar pela 
saúde da população. Para 
a Associação Protetora 
dos A nim ais, os cuidados 
com a doença vão além 
do sacrifício do anim al. 
"Não adianta só sacri
ficar os anim ais com a 
doença é im portante eli
m inar o foco do m osquito 
palha porque ele tran s
m ite a leishm aniose. As 
pessoas precisam  m anter 
os quintais lim pos, des
cartar o lixo da m aneira 
correta", finaliza Tânia 
M azzeto, presidente da 
Associação.

GREVE

Greve dos bancários fecha agências na região

Bancos em Agudos, Areiópolis, Lençóis e M acatuba estão fechados

21 a 23 setembro

Angelo Neto

Começou na última terça-feira 
18 a greve dos bancários em 
todo o Brasil. Segundo o 

Sindicato dos Bancários de Bauru 
e Região/Conlutas, a expectativa 
é de que o movimento aumente 
a cada dia. Ontem, o percentual 
de adesão a greve abrangida pelo 
sindicato, que contempla Bauru e 
outros 48 municípios do Estado de 
São Paulo, foi de 15%.

Em Lençóis, apenas a agência 
da Caixa Econômica Federal aderiu 
à paralisação no primeiro dia. On
tem, as duas agências do Banco do 
Brasil também ficaram fechadas.

Segundo o setor de comunica
ção do Sindicato dos Bancários de

Bauru e região, Marcos Lenharo, 
todas as agências estarão de portas 
fechados hoje. Em Agudos, a pre
visão é que apenas a agência do 
Bradesco funcione normalmente. 
Em Macatuba e Areiópolis a as 
agências do Banco do Brasil e Cai
xa Econômica Federal também já 
aderiram à greve.

A principal reivindicação é 
uma reposição salarial de 23%. 
Isso correspondente à reposição 
da inflação registrada nos últimos 
12 meses (5,25%) mais a recupe
ração da perda de rendimentos 
desde o início do Plano Real, em 
julho de 1994, que de acordo com 
o sindicato chega a 17,75%. Para o 
diretor do Sindicato, as reivindica
ções da categoria podem sim ser

atendidas. "A nossa pauta de rei
vindicações, se analisarmos fria
mente, é miserável. Pedir reajuste 
de 17,75% acima da inflação é 
uma miséria diante dos resultados 
assombrosos que o sistema finan
ceiro apresenta no Brasil. Por isso 
que o Brasil virou paraíso de ban
cos internacionais". Além disso, o 
sindicato reivindica melhores con
dições de saúde e trabalho e mais 
segurança nas agências.

A Fenaban (Federação Na
cional dos Bancos) apresentou 
uma proposta de reajuste salarial 
antes mesmo do início da greve, 
de um aumento de 6%, que cor- 
rigiria salários, pisos, benefícios 
e Participação nos Lucros e Re
sultados (PLR) que foi rejeitada.

COMPRE UM SEMINOVO, 
GANHE 1 TV DE LED E 

TRANSFERENCIA GRÁTIS

PROESTE
D IVE LPA  CH EV R O LET 

Lençóis P au lis ta  - SP
Av. A d riano  A . Foganholi, 580  - Dist. Industria l 

Fone (14) 3269.1581 - w w w .p ro este .co m .b r

Faça revisões em seu veículo regularmente.
^  Financiamento sujeito a aprovação de crédito. Promoção válida de 21 a 23 de 

ama setembro de 2012. Imagens meramente ilustrativas. TV de Led modelo Hbuster 
lOLOEíDo |-|g7V22002. Os veículos Chevrolet estão em conformidade com o PROCONVE 

- Programa de Controle de Poluição do Ar por Veículos Automotores.

http://www.proeste.com.br


Economia CRESCIMENTO
Com 195 funcionários, hoje a Eliz Line atua em diversos segm entos além  do 
transporte  de passageiros. A empresa atua no m ercado de locação de veículos, 
locação de m áquinas e equ ipam entos agrícolas, gerenciam ento  de fro ta, 
tu rism o  e transporte  no segm ento  agrícola. Segundo o gerente  geral, Eduardo 
Grecco, a empresa quadruplicou seu fa tu ram ento  nos ú ltim os quatro anos.

CIRCULAR

Eliz Line é primeira empresa a cumprir nova norma ambiental
Empresa de transporte público é pioneira na região na implantação da Euro 5; empresa renovou 22% da frota para atender sete mil pessoas por dia

Vitor Godinho

A Eliz Line é a primeira em
presa da região que opera 
transporte público a se 

adequar a nova norma ambiental 
Euro 5. Com recente renovação 
de 22% de sua frota total de ôni
bus- que hoje tem 75 veículos 
a empresa já colocou nas ruas de 
Lençóis Paulista dois veículos que 
utilizam o diesel S50, combustível 
10 vezes menos poluente que o 
utilizado atualmente. "Enquanto 
a maior parte das empresas está 
tentando adiar ao máximo a mu
dança para a nova norma, porque 
ela exige uma série de adaptações 
nas empresas, nós resolvemos nos 
antecipar e iniciar a substituição 
de nossa frota. O ganho ambiental 
desse novo combustível é muito 
grande", explica o gerente geral da 
Eliz Line, Eduardo Grecco.

De acordo com Grecco, to
dos os veículos novos adquiridos 
a partir de 2012 tem que sair de 
fábrica adaptados a norma Euro 
5. Além de ser mais eficiente, o 
motor dos novos veículos é prepa
rado para receber o novo combus
tível desenvolvido pela Petrobrás, 
o S50, que ao inve's de emitir 500 
partículas de enxofre em sua quei
ma, como do atual óleo diesel usa
do por toda cadeia de transportes 
(conhecido como S500), ele emite 
apenas 50 partículas.

"Em 2010, quando foi anun
ciada que essa norma se torna
ria obrigatória a partir de 2012, 
nós começamos a fazer nosso 
planejamento para chegarmos 
até aqui prontos para essa ino
vação", conta Grecco.

Levando em consideração 
que cada ônibus circular percorre 
aproximadamente 300 quilôme

ADAPTADO -  Eliz Line renovou 22% da frota de ônibus; dois novos veículos adaptados a norma Euro 5

tros por dia, a substituição da frota 
vai representar um grande ganho 
para o meio ambiente.

E não foi apenas essa mudança 
que a Eliz Line vem implemen

tando nos últimos anos. Desde 
que assumiu o transporte público 
de Lençóis Paulista, em março de 
2010, a empresa vem ampliando a 
disponibilidade de horários e me

lhorando a eficiência do transporte.
"À medida que aumenta a 

demanda nós estamos ampliando 
nossa grade de horários também. 
Por exemplo, quando assumimos

o transporte público existiam ape
nas dois horários disponíveis para 
o Distrito Empresarial. Hoje nós 
temos 16 horários. Isso beneficiou 
os trabalhadores e também as em
presas que tiveram uma redução 
de 45% no custo com transporte 
de seus funcionários", declarou.

Dados da concessionária 
mostram que o circular em 
Lençóis, ao contrário do que 
acontece nas cidades da região, 
tem registrado um aumento do 
número de passageiros.

"Com o aumento da renda da 
população e a facilidade de acesso 
aos financiamentos de moto e car
ros, a tendência registrada em to
das as cidades é de uma queda na 
demanda de transporte público. 
No entanto, em Lençóis Paulista 
a demanda vem aumentando ano 
a ano", explica. Atualmente, sete 
mil passageiros são transportados 
diariamente na cidade.

MEIO AMBIENTE

Lwart Química reduz 24% das 
emissoes de gas carbonico
Mapeam ento das emissões de gases de efeito estufa baseou plano

Da Redação

J A  Lwart Química foi 
Ê ^ a empresa brasi- 

^ ^ M eira, pioneira no 
setor de impermeabilizan- 
tes a mapear as emissões 
de Gases de Efeito Estufa 
(GEE). O mapeamento 
possibilitou a elaboração 
de um plano de ação de 
redução destes gases, di
minuindo em 14,8% as 
emissões de CO2 de 2011, 
se comparado com 2010. 
Essa redução foi observa
da mesmo após o aumen
to de 12,7% na produção 
industrial registrado no 
ano passado. Isso signifi
ca que obtivemos aumen
to de produção e, mesmo 
assim, reduzimos em 
24,4% os GEE por volu
me de produção.

A empresa inventa
riou as emissões de 2010 
e 2011de todas as fontes 
de GEE provenientes das 
emissões, que se dividem 
em fontes fixas, que apa
recem na queima de com
bustíveis nos aquecedores, 
forno túnel e na queima 
dos gases dos reatores; fon
tes móveis, do uso de veí
culos próprios; e emissões 
fugitivas, como a recarga 
de gases de refrigeração.

O resultado do in
ventário demonstrou que 
a Lwart Química tem 
baixa emissão de gases. 
Um dos fatores que co
laboram para esta baixa 
emissão é o consumo de 
energia elétrica e vapor 
da termoelétrica movida 
à biomassa, pertencente 
à Lwarcel Celulose, ou
tra empresa do Grupo 
Lwart. Em seu processo 
industrial, a empresa 
também utiliza um insu- 
mo do processo de uma

terceira empresa do Grupo, a 
Lwart Lubrificantes, tornando 
possível uma sinergia entre as 
companhias do Grupo e um 
maior controle das emissões.

As ações seguintes tomadas 
pela direção da empresa foram: 
conscientizar os colaboradores 
sobre as emissões de gases e sua

importância para o meio ambien
te e identificar ideias de redução. 
A mais significativa foi a regula- 
gem de combustível e oxigênio no 
forno túnel, fato que possibilitou 
20% da redução de gases de efei
to estufa. Os outros 4% foram ob
servados com o uso consciente de 
energia elétrica e combustíveis.

Bilhetagem por cartão é usada por 80% da população
Segundo o gerente geral da 

Eliz Line, Eduardo Grecco, o 
sistema de bilhetagem eletrônica 
por cartão magnético adotada no 
início de 2010, quando a empre
sa assumiu o serviço em Len
çóis, é usado por cerca de 80% 
da população que usa o circular.

"Quando assumimos, implanta
mos diversas mudanças. Iniciamos 
o serviço com uma frota totalmente 
renovada, com ônibus acessíveis e 
com a bilhetagem eletrônica. No co
meço a inovação sofre certa resistên
cia da população. Mas devido a sua 
praticidade e eficiência, hoje 80% 
dos passageiros usam essa modali
dade. Os outros 20% da população 
ainda preferem pagar a passagem 
com dinheiro", declara Grecco.
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O gerente explicou ainda 
que o principal desafio do trans
porte público, além de manter e 
melhorar a qualidade do servi
ço, é acompanhar o crescimento 
da cidade. "Nós estamos traba
lhando para melhorar constante 
o serviço oferecido a população.

Hoje não temos nenhum bairro 
da cidade que não é atendido 
pelo transporte público. Além 
disso, ampliamos a disponibi
lidade de horários em alguns 
bairros. Antes de 2010, existiam 
pontos eu o circular passa de 
duas em duas horas", finaliza.



Saúde

DENTES SAUDAVEIS

Saúde começa pela boca
Escovar os dentes depois das refeições e passar o fio dental uma vez por dia é o indicado

Priscila Pegatin

Quando se fala em saúde, a 
maioria das pessoas asso
cia a palavra à consultas 

regulares ao médico, prática de 
atividades físicas e alimentação 
correta, mas apesar de tudo isso 
ser importante, a boca, princi
pal vilã ou mocinha da história 
é deixada de lado. A correta hi- 
gienização dessa parte do corpo 
pode evitar várias doenças.

"Algumas pessoas não têm 
conhecimento da importância 
da higiene oral correta e de 
como ela pode prevenir pro
blemas nos dentes e na saúde 
em geral", explica a dentista 
Elizandra Paccola Moretto de 
Almeida. "Estudos epidemio- 
lógicos recentes mostram que a 
doença periodontal não tratada 
em pacientes com boa saúde 
geral, aumenta o risco de doen
ça cardiovascular, diabetes e o 
nascimento de bebês prematu
ros, quando desenvolvida a do
ença na gestação", exemplifica 
Elizandra sobre alguns dos pro
blemas que podem ser gerados.

HIGIENE -  Escovar fazendo movimentos circulares e passar o fio dental 
uma vez por dia; higienização da boca é um meio para prevenir doenças

Segundo a dentista, a pre
venção é simples e começa com 
a escovação e higienização desde 
o nascimento. "Quando é bebê, 
depois das mamadas o ideal é 
limpar a língua e a gengiva com 
uma gaze com água fervida, para 
o bebê acostumar com a limpe
za da boca", explica. "Quando 
começa a aparecer os dentes já

pode escovar, lembrando que o 
indicado para qualquer idade é 
escova macia e até os três anos 
usar pasta sem flúor ou com bai
xa quantidade", diz.

A escovação deve ser feita 
após todas as refeições, com o uso 
do fio dental. "Quando não se faz 
uma higienização dentária corre
ta ficam depositados nos dentes

ARTIGO

Olheiras: tem tratamento?
Marisa Moretto
E médica 
dermatologista

O lheira é o nome que se dá 
ao escurecimento da pele 
ao redor dos olhos.

É bastante comum e pode 
acometer tanto homens quanto 
mulheres, porém são elas que 
mais procuram ajuda. A olheira 
pode ser decorrente de 3 fato
res: aumento da pigmentação 
acastanhada nas pálpebras; 
maior presença ou dilatação dos 
vasinhos da região (essa pele é 
muito mais fina que o restante, 
dessa forma os vasinhos apare
cem facilmente); pouca gordu
ra periocular ("olhos fundos"), 
que promove um efeito sombra 
escurecendo a região.

Dormir mal e ter uma vida 
agitada com certeza contribuem 
para o surgimento das olheiras,

mas não são sua principal cau
sa. Sabe-se que a genética tem 
fator importante na sua forma
ção, tornando-se um traço mar
cante em muitas famílias. Além 
da herança familiar, a exposição 
ao sol, tabagismo, distúrbios 
respiratórios e alergias também 
estão envolvidos no surgimento 
das olheiras (todos atrapalham 
a circulação das pálpebras).
COMO TRATAR?

Podemos começar tentan
do amenizar o problema tendo 
uma boa noite de sono e man
tendo hábitos saudáveis. No 
dia-a-dia, devemos usar cre
mes específicos para a região 
contendo vitamina K e outros 
ativos descongestionantes e as
sociar compressas de chá de ca- 
momila gelado (funciona bem 
numa emergência). Se você não 
notou melhora com esses recur-

sos pode optar por tratamentos 
mais eficazes que são realizados 
em consultório dermatológico. 
Para os casos de hiperpigmen- 
tação (só alteração de cor) te
mos a opção de peelings loca
lizados. Clareiam bem a região 
com pouco desconforto para o 
paciente. Para os casos mistos 
(cor + vasinhos), a Luz Pulsada 
produz bons resultados. É um 
aparelho cuja aplicação é dire
cionada para clarear a pele e 
contrair os vasinhos. São neces
sárias sessões mensais e precisa 
de mais cuidados que o ante
rior. Outro tratamento médico 
que produz ótimos resultados 
é o preenchimento com ácido 
hiaurônico. Trata-se de um gel 
injetado diretamente no local, 
afastando a pele dos vasos san
guíneos e diminuindo o aspecto 
escuro. Ele estimula a formação 
da rede de colágeno e diminui

Dr Bruno de Faria Batista
C R M 113.202-TE O T10487
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FIO DENTAL
O fio  dental tem  um papel im portan te  na higienização 
bucal. Como a escova não chega em todos os lugares como, 
por exem plo, entre os dentes, o uso do fio  é fundam enta l 
para m anter a saúde da boca. Pelo m enos uma vez por dia, 
princ ipa lm ente  à noite, ele deve ser usado.

restos de alimentos, proteínas e 
componentes salivares e milhões 
de bactérias que podem causar 
infecções e inflamações", diz.

Atenta sobre a importância da 
saúde bucal, Chalize Aparecida 
Moraes, secretária, procura seguir 
as orientações da dentista todos 
os dias. "Escovo os dentes depois 
de todas as refeições e passo o fio 
no horário do almoço e à noite. É 
importante se preocupar com isso 
para ter dentes e gengivas saudá
veis e hálito bom", diz.

A rotina estabelecida por 
Chalize é aprovada pela dentis
ta. "Na hora de escovar tem que 
fazer movimentos circulares 
ou varrendo da gengiva para o 
dente. Nunca fazer como se esti
vesse esfregando os dentes, com 
força", ensina Elizandra. "É 
fundamental passar o fio dental 
antes da escovação, pelo menos 
uma vez por dia, principalmen
te antes de dormir porque a noi
te a boca fica mais seca e é mais 
fácil acumular placa e cálculo".

É importante também pro
curar um dentista, pelo menos, a 
cada seis meses.

Dra. Marisa Moretto -  CRM:101130

da transparência da pele nessa 
região e ainda preenche o sulco 
que se forma entre a olheira e 
a bochecha, deixando a pessoa 
com um aspecto mais jovem e 
saudável. É indicado para quem 
tem pouca gordura na região ou 
olhos fundos, que ficam com 
uma sombra na pálpebra infe
rior. Uma única sessão resolve 
o problema. (A médica é mem
bro da Sociedade Brasileira de 
Dermatologia, Sociedade Brasi
leira de Cirurgia Dermatológi
ca e da American Academy of 
Dermatology)
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BATISMO CURSO
FOTO: CINTIA FOTOGRAFIAS FOTO: ARQUIVO PESSOAL

O pequeno Enzo Pangoni Brosco foi batizado dia 9 de setembro, na 
Fazenda São Francisco. O belo momento foi acompanhado pelos pais 
Cristiano e Graziella, padrinhos Daniela e Erico e convidados. Saúde ao 
Enzo e toda família.

O médico oftalmologista Luiz Fernando Ávila Hueb participou entre 
os dias 12 e 15 de setembro do Congresso Brasileiro de Oftalmologia, 
ocorrido em São Paulo. Este foi maior evento realizado nessa área no 
Brasil e o especialista mostra que está antenado!

FOTO: O ECO
• O BOTICÁRIO
Há 23 anos, O Boticário leva 
beleza para a população. Com 
uma linha de produtos que 
atende o público masculino, 
feminino e infantil, O Boticário 
oferece de colônias, hidratantes, 
xampus e condicionadores.
O Boticário fica na Rua XV de 
Novembro, 729. Telefone (14)
3263-2517.

FOTOS: STUDIO A

O  Ricardo, Mauriceia e 
Maria
O  Heloisa e Gabriele 
© Isabela e Maria Eduarda 
O  Soldado Ronaldo e 
Soldado Barbosa 
© Lara e Luisa 
© Yasmin, Marcos e Igor

FOTO: CINTIA FOTOGRAFIAS FOTO: CINTIA FOTOGRAFIAS

• Davy 
Lucas
comemorou 
seus 5 anos 
no dia 7 de 
setembro 
no Castelo 
Festolândia

• Isabela 
Galassi 
reuniu as 
amigas para 
o tradicional 
chá de
cozinha ....e
aguarda 
ansiosa o 
casamento
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